

令和6年度 全クラスだより1月号 友愛保育園



たんぽぽ組

すっかり寒くなり、ようやく冬の訪れを感じるようになりました。気温は低いですが、お日様はポカポカあたたかいので日差しのある公園を選んでお散歩に行くようにしています。今はまだバギーやおんぶでのお散歩ですが、年明けは少しずつ保育士と手を繋いで歩いてみようと思います。寒さに負けず身体をいっぱい動かして冬を乗り越えていきたいです！！

◎汚れもので持ち帰った衣服は、翌日同じ種類のものを新しい着替えとしてお持ち下さい。

ちゅーりっぷ組

11月末に2階クラスのお店屋さんごっこに參加しました。その後、空容器を利用してちゅーりっぷ組でもお買い物ごっこをすることになりました。子ども達は「ペイペイ！」と言いながら袋の中に詰めています。お片付けもみんなでしてくれます。落ちていないかな？と隅々まで空容器を探してくれますよ！

最近、みんなが大好きな絵本は…「おばけのホットケーキ」です。“東京ハイジ”シリーズはよく見ています。是非検索してみてください。絵本を出すと取り合いになるほどです。

もも組

オオカミごっこという名の追いかけっこが、一部のお友だちの間ですっと流行っています。その時によって鬼はオバケだったり、ハイエナだったり変わるので、逃げる役も子ブタだったりシマウマだったり様々です。役になりきっているので、劇ごっこの要素も含まれていて、オオカミごっこならば「トントン、中に入れておくれ」「はの、ひの、ふーっ！」等と絵本のセリフを言っています。お家ごっこやお店屋さんごっこでも役になりきる姿があり、盛り上がっています。子どもたちは遊びの中で人とのやりとりを学んでいるんだなと感じています。

さくら組

先日公園で子どもたちが「先生、見てー！氷だよ！！」と小さい霜柱を見つけてきました。寒い季節になっても戸外で元気一杯に好きな遊びを楽しんでいる子どもたち。「あ～暑い！ジャンパー脱ぎたーい」「喉が渴いた～」と言ってくる姿にたくましくなったな～と感じています。そしてさくら組も2月の発表会に向けての活動が始まります。初めての発表会！！何をするかは…子どもたちから伝わると思います♪みんなで楽しく練習をしていきたいです。

すみれ組

新年を迎えすみれ組で過ごすのも残り3ヶ月。今月からはゆうあい発表会へ向けての練習も始まりますが、“練習”を意識しそぎず皆で楽しみながら作り上げていきたいと思います。

又先月、さくら組やちゅーりっぷ組との交流を楽しんでいた子ども達。今月も下のクラスとの交流を交えて、進級へ向け年上としてのふるまいも感じていけたらと思います。

ゆり組

ゆり組になり、大勢の保護者の方の前で行った初めての発表“クリスマス礼拝”も無事終える事ができました。少し緊張気味のお友達でしたが、上手にできていましたね！次は2月の発表会に向けてだんだんと始動していきます。男女それぞれの遊戯と鍵盤ハーモニカ・歌の発表を考えています。ゆり組の集大成をお見せできるよう頑張っていこうと思います。他にも小学校就学に向けてのイベントや、田名幼稚園との交流も予定しています。楽しい思い出を沢山作っていきたいです！！